

Almirall alcanza la segunda posición en reputación en dermatología entre las compañías farmacéuticas en España

- El Monitor de Reputación Sanitaria de MERCO 2025 reconoce también a Almirall con la 4^a posición en el ranking de empresas más innovadoras en el área de dermatología médico-quirúrgica y venereología en España.
- La biofarmacéutica global con sede en España y con un legado de más de 80 años en el país, ha recibido, además, una mención especial por su evolución en esta especialidad.
- Este reconocimiento refuerza el liderazgo y el compromiso de Almirall con la dermatología médica y con la mejora de la vida de las personas con enfermedades cutáneas.

Barcelona, España. 18 de diciembre de 2025 – Almirall S.A. (BME: ALM), compañía biofarmacéutica global dedicada a la dermatología médica, ha alcanzado la **segunda posición en el ranking de compañías farmacéuticas con mejor reputación en dermatología médica-quirúrgica y venereología** en España, según los resultados de la undécima edición de MERCO Salud 2025.

Además, **Almirall ha escalado posiciones en el ranking de compañías más innovadoras en dermatología**, situándose en **cuarta posición** y ha recibido también la **mención especial a la evolución en esta misma área terapéutica**. Todo ello, un reconocimiento que pone en valor la apuesta de la compañía por la innovación y la I+D en dermatología médica y su contribución al avance del conocimiento científico en este ámbito.

En el ranking general de compañías farmacéuticas con mejor reputación en España, **Almirall se ha situado en la posición 21 con un total de 5.056 puntos** mientras que en 2024, ocupaba la posición **22**, lo que supone una mejora de posicionamiento.

Ante este reconocimiento, **Marco Caraglia, General Manager Almirall Spain** afirma: “este hito pone en valor el trabajo diario de nuestros equipos y la colaboración continua con los profesionales sanitarios de la comunidad dermatológica médica, así como con los y las pacientes”. Además, Caraglia añade: “esta distinción responde a nuestro enfoque en la ciencia y la innovación en dermatología, impulsando la investigación, el desarrollo y el acceso a alternativas transformadoras para la vida de las personas, co-creando, además, soluciones que contribuyan a mejorar los resultados de salud”. “Lo celebramos con orgullo para seguir avanzando y contribuir, de manera responsable y sostenida al progreso de la dermatología médica en España” concluye.

Mercos Salud

Mercos Salud 2025 es el **único estudio independiente que analiza la reputación de toda la sanidad española**. Para conseguirlo, se ha realizado un proceso de verificación con tres fases: la primera, la valoración realizada por los profesionales médicos de 35 especialidades -iniciado en junio de 2025-; la segunda la valoración de gerentes y responsables de hospitales, enfermeros, gestores enfermeros, directivos de empresas farmacéuticas, responsables de farmacia hospitalaria, asociaciones de pacientes, periodistas e informadores de la salud, así como miembros

Nota de prensa



de la administración pública sanitaria -que arrancó en septiembre de 2025-; además estas valoraciones se complementan con un tercer análisis: una evaluación objetiva de méritos reputacionales realizada por los técnicos Merco, responsable del trabajo de campo del Ranking de Merco Salud.

La aplicación de la metodología establecida por Merco para la elaboración del ranking está siendo objeto de **revisión independiente por parte de KPMG**. Tanto la metodología seguida para elaborar Merco Salud Empresas Farmacéuticas 2025 como el informe de seguridad limitada sobre el proceso de elaboración del ranking emitido por KPMG, estarán disponibles en la página web de Merco www.merco.info en las próximas semanas.

Sobre Almirall

Almirall es una compañía biofarmacéutica global dedicada a la dermatología médica. Colaboramos estrechamente con científicos líderes, profesionales sanitarios y pacientes para cumplir nuestro propósito: *"Transformar el mundo de los pacientes, ayudándoles a convertir en realidad sus esperanzas y sueños de una vida sana"*. Estamos a la vanguardia de la ciencia para ofrecer innovaciones pioneras y diferenciadas en dermatología médica que respondan a las necesidades de los pacientes.

Almirall, fundada en 1944 y con sede en Barcelona, cotiza en la Bolsa española (ticker: ALM, ingresos totales en 2024: 990 millones de euros, más de 2000 empleados en todo el mundo). Los productos de Almirall ayudan a mejorar la vida de los pacientes cada día y están disponibles en más de 100 países.

Para más información, por favor visite www.almirall.es

Comunicación Corporativa

corporate.communication@almirall.com

Tlf: +34 93 291 35 08

Relación con inversores

investors@almirall.com

Tlf: (+34) 93 291 30 87

Aviso Legal

Este documento incluye solo información resumida y no pretende ser exhaustivo. Los hechos, las cifras y las opiniones contenidas en este documento, además de las históricas, son "declaraciones prospectivas". Estas declaraciones se basan en la información actualmente disponible y en las mejores estimaciones y suposiciones que la Compañía considera razonables. Estas declaraciones involucran riesgos e incertidumbres más allá del control de la Compañía. Por lo tanto, los resultados reales pueden diferir materialmente de los declarados por dichas declaraciones prospectivas. La Compañía renuncia expresamente a cualquier obligación de revisar o actualizar cualquier declaración a futuro, metas o estimaciones contenidas en este documento para reflejar cualquier cambio en los supuestos, eventos o circunstancias en que se basan dichas declaraciones a futuro, a menos que así lo exija la ley aplicable.